
ПЕРВЫЙ РАБОЧИЙ ВИЗИТ НОВОГО ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА -  
НА ЧЕРНОБЫЛЬСКУЮ АЭС И В СЛАВУТИЧ

16 декабря Чернобыльскую АЭС и Славутич посетил Премьер-министр Украины Виктор Янукович
В поездке его сопровождали гла

вы отдельных министерств, в частно
сти министр топлива и энергетики 
Сергей Ермилов, министр труда и 
социальной политики Михаил Папи- 
ев, а также губернатор Киевщины 
Анатолий Засуха и народный депу
тат от нашего избирательного окру
га Сергей Осыка. Столь присталь
ное внимание нового главы прави
тельства к нашему небольшому го
родку вызвано, с одной стороны, 
иском (хоть и приостановленным в 
настоящее время) к Кабмину, с ко
торым обратился в суд городской го
лова Владимир Удовиченко. С дру
гой стороны, и коллектив станции 
пребывает в состоянии трудового 
спора с администрацией ЧАЭС, при
чем последняя не устает повторять, 
что причина подобной ситуации кро
ется в бюджетном недофинансиро
вании станционных нужд. Даже взя
тые по отдельности проблемы не 
могут не вызывать обеспокоеннос
ти, а уж в комплексе — и подавно.

В Славутиче Виктор Янукович посе
тил офис Международного Чернобыль

ского центра, агентство по развитию биз
неса и дал пресс-конференцию предста
вителям местных и всеукраинских СМИ.

Мини-экскурсию по агентству и биз
нес-инкубатору для премьера прове
ла директор АРБ Лариса Никитенко. 
Г-н Янукович проявил заинтересован
ность положением дел в специальной 
экономической зоне “Славутич”, дос
таточно жестко подчеркнув, что зоны, 
не оправдывающие экономическими 
показателями предоставляемые им 
льготы, не имеют права на существо
вание. Впрочем, директор СЭЗ “Сла
вутич” Григорий Данилейко и мэр Сла
вутича Владимир Удовиченко опро
вергли намек премьера на определен
ную “оффшорность” нашей СЭЗ.

Подавляющее большинство вопро
сов, прозвучавших на пресс-конфе
ренции, положения дел в Славутиче 
не касалось — ну не хочет, не хочет 
Украина “перейматися” проблемами 
монопрофильного городка, потеряв
шего свое градообразующее предпри
ятие! Хотя, справедливости ради сле
дует отметить, что г-н премьер пообе
щал, что в течение ближайших дней

будут подписаны поручения в отно
шении наискорейшего решения воп
росов выполнения Программы соци
альной защиты работников ЧАЭС и 
жителей города в связи с досрочным 
выводом станции из эксплуатации. 
Реализация же этого документа про
изойдет в течение 2 — 3 ближайших 
недель. (Следует отметить, что впер
вые за весь период после закрытия 
ЧАЭС из уст главы правительства 
прозвучал “лобовой” ответ на “лобо
вой” же вопрос журналиста: Виктор 
Янукович признал, что с экономичес
кой точки зрения закрывать станцию 
было нецелесообразно. Нам, конеч
но, сегодня от этого не легче, но все 
же...) А вот на то, что касается обе
щания правительства построить воз
ле Славутича парогазовую станцию, 
по всей вероятности, надеяться не 
приходится. Как подчеркнул министр 
топлива и энергетики Сергей Ерми
лов, которому премьер переадресо
вал вопрос нашей газеты, проект по- 
прежнему пребывает не то в стадии 
разработки, не то обсуждения, поэто
му рассчитывать на новые рабочие

места в энергетической отрасли сла- 
вутчанам, похоже, не приходится.

В рамках встречи Владимир Удови
ченко ознакомил Виктора Януковича с 
материалами депутатских слушаний, со
стоявшихся в рамках XII сессии городс
кого совета 9 декабря. Часть положе

ний документа касается вопросов фи
нансирования ЧАЭС. Обращение де
путатов передано народному депута
ту С. Осыке и министру топлива и энер
гетики Сергею Ермилову.
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